

Jean-Baptiste André Godin au secrétaire de la Commission départementale de l'Aisne sur l'Exposition universelle de 1867, 4 octobre 1867

Auteur·e : Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Informations sur le document source

CoteFG 15 (9)

Collation1 p. (194r)

Nature du documentCopie à la presse d'un manuscrit

Lieu de conservationBibliothèque centrale du Conservatoire national des arts et métiers, Paris

Citer cette page

Godin, Jean-Baptiste André (1817-1888), Jean-Baptiste André Godin au secrétaire de la Commission départementale de l'Aisne sur l'Exposition universelle de 1867, 4 octobre 1867, Équipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle) consulté le 14/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/FamiliLettres/items/show/45714>

Copier

Informations sur l'édition numérique

ÉditeurÉquipe du projet FamiliLettres (Familistère de Guise - CNAM) & Projet EMAN (UMR Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle)

Présentation

Auteur·e [Godin, Jean-Baptiste André \(1817-1888\)](#)

Date de rédaction [4 octobre 1867](#)

Lieu de rédaction [Guise \(Aisne\)](#)

Destinataire [Commission départementale de l'Aisne sur l'Exposition universelle de 1867](#)

Lieu de destination Laon (Aisne)

Description

Résumé Godin répond à la lettre du 30 septembre 1867 du secrétaire de la Commission qui lui demande de lui transmettre son étude sur l'Exposition universelle de 1867, en lui indiquant qu'il a déjà écrit au préfet pour lui dire que son mauvais état de santé n'avait pu lui permettre de réaliser le travail attendu. Il propose d'envoyer ses notes sur la question des locomotives routières.

Mots-clés

[Appareils et matériels](#), [Expositions](#), [Santé](#)

Personnes citées [Ferrand, Louis \(1827-1903\)](#)

Événements cités [Exposition internationale \(1er avril-3 novembre 1867, Paris\)](#)

Notice créée par [Équipe du projet FamiliLettres](#) Notice créée le 28/02/2023

Dernière modification le 18/09/2023

Guise le 6 Juin 1867 494

à l'Instruction le jugeant
à la hauteur de la commission

Monsieur

Votre lettre du 30 juillet me signalait que vous aviez quelque compte à faire avec un travail de mon part au sujet de l'exposition, paré dans le temps avec le Comité et à la hauteur personnes de la commission, qu'un grand malheur était arrivé à la réception du travail qui devait être fait; les dîtais étaient pour la remise de ces documents étant échus, je n'ai pas vu que cela pût empêcher plus longtemps que moi, ma santé ne me ayant pas permis de faire un examen approfondi des questions qui y étaient relatives, à la réception, je n'avais pu ^{faire} vous remettre qu'un travail incomplet borné à une simple étude des locomotives rouatives mais il se me pas été demandé, et faire ce qui il était trop tard pour le souper.

Si vous recevez Monsieur qui y ait quelque intérêt à vous remettre des notes imparfaites sur le sujet veuillez me faire parvenir à vous les additions et aux corrections pour affirmer la exactitude et la perfection de l'exposition

Cordialement